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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.561,25

11.574,61

2.252,17

16.520,20

19.151,88

2.017,13

114.82

11,92

3.571,91

9.992,83

283,69

11.573,76

451,34

15.702,12

买价

10.453,05

11.455,22

2.229,44

16.352,71

18.955,09

1.996,95

113.65

11,79

3.529,95

9.887,18

280,76

11.456,91

446,72

15.545,88

税务基价

10.557,09

11.453,75

2.204,76

16.317,84

18.936,22

2.006,38

114.19

11,88

3.526,78

9.836,21

278,00

11.475,20

444,61

15.651,00
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Antam 公司LM纯金价格 （2022年12月9日）

金属重量（单位：克）

1.0

10.0

100.0

1,000

售价（盾）

902,000

9,020,000

90,200,000

883,000,000

买价（盾）

1,033,000

9,732,000

96,194,000

966,315,000

JKSE

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6,715.12

27,901.01

19,900.87

3,206.95

11,501.58

3,245.97

1,477.19

14,705.43

33,759.46

11,084.67

（+/-）

-89.11

326.58

450.64

9.60

111.79

9.89

11.26

152.39

-22.02

2.67

%

-1.31%

1.18%

2.32%

0.30%

0.98%

0.31%

0.77%

1.05%

-0.07%

0.02%

Sumber : ReutersSumber : Reuters
国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市国际股市

政府年底将再注资3.2万亿盾
以解决雅万高铁项目资本超支问题

【本报讯】印中高铁公
司（KCIC）总经理德威亚纳
（Dwiyana Slamet Riyadi）于
12 月 8 日在雅加达国会大
厦表示，为解决雅万高铁
项目资本超支问题，政府
将使用注资以提高持股权
的方式，在今年底再提供
3.2 万亿盾基金。

德威亚纳强调说：“政
府绝对不会袖手旁观，国
会第六委员会也已经同意
了，如今只待财政部审批
后，今年底就可兑现上述
注资金了。”

除此之外，印中高铁公
司 已 于 8 月 15 日 通 过 No
0165/HFI/HU/ KCIC08.2022
总经理信函，说明有一些
问题改变了商业项目的可

行性，因此要求交通部对
雅万高铁的特许经营期再
进行调整，也就是从原先
预定的 50 年延长至 80 年。

他说，尽管对雅万高铁
特许经营期的延长计划尚
无结论，有关延长至 80 年
与否问题，完全取决于交
通部做出的决定。

此前，国企部副部长卡
迪 卡（Kartika Wirjoatmodjo）
于 12 月 5 日在雅加达国会
大厦，同国会第六委员会
召开工作会议时曾声称，
国企部一直推动雅万高铁
项目与雅加达和周边区轻
轨项目要尽快建成。

卡迪卡透露说，国会第
六委员会同意政府向印尼
铁 路 公 司 再 注 资 约 共 3.2

万亿盾，这笔注资金是用
以雅万高铁项目的需要。

雅万高铁项目的资本超
支达到了14亿美元，这将通
过25%股权和75%贷款的方
案，解决资本超支问题。

此前，国会第六委员会
副 主 席 阿 里 亚（Aria Bima）
于 11 月 23 日在雅加达国会

大厦同国企部召开工作会
议时也曾说过：“国会第六
委员会已同意，今年底政府
再向印尼铁路公司注资共
约 3.2 万亿盾，这笔注资金
将取自 2022 年国家预算案
投资储备，用以弥补雅万高
铁项目的资本超支问题。”

（Sm）

【本报讯】央行副总裁
德 斯 特 丽（Destry Damayan-
ti）于 12 月 9 日在巴厘举行
的全国粮食通胀监控活动
中声称，由于最近以来，我
国市场通胀率经常失控上
升，央行不得不多次上调
基准利率，这是央行为应
对全球和国内的不利情况
而做出最后的选项。

德斯特丽说：“由于国
内的粮食通胀率已经无法
受控，央行最终使用了更
大 胆 的 货 币 政 策 作 为 工
具。”

截 至 今 年 十 一 月 ，央
行已把基准利率上调了多
达 175 个基点，如今的央行
基准利率或七天期逆回购
利 率 已 处 于 5.25% 的 水
平。她说：“我们只能把基

准利率增加 175 个基点，这
是因为我们要配合其他政
策。”

她 说 ，央 行 还 是 照 样
向放贷或提供融资的银行
提供激励，目的是要推动
国民经济能持续增长，这
可从 2022 年第三季度的同
比 经 济 增 长 率 达 到 5.72%
反映出来。

德斯特丽称：“当其他
国 家 的 经 济 增 长 显 示 放
缓，甚至有些国家已处于
衰退状况，然而我们的经
济还是持续增长。”

央 行 深 信 ，2023 年 的
我国经济增长率还会达到
4.8% 至 5.3% 的 水 平 ，这 个
数字可以说还算合理，因
为国内的经济增长依然强
劲。 （Sm）

央行近来经常上调基准利率
德斯特丽：应对粮食通胀失控现象

【本报讯】政府商品与服
务采购政策机构 (LKPP) 主任
普利哈迪（Hendrar Prihadi）声
称，各个地方政府理应对商品
和服务的采购进行早期招标，
以鼓励吸收预算建设金。

普利哈迪在佐科维总统
向各地方首长发出关于尽快
落实预算开支建设金的指示
之后，传达了这一信息。

普利哈迪要求各个地方
政府立即动用仍留在银行的
共约278万亿盾地方预算，以
刺激金融流通和经济活动。

安塔拉社周五（09/12）
引述普利哈迪说，我们LKPP
非常关注佐科维总统的指
示，包括关于落实预算开支
的问题。因此，在面临 2023
年即将来到之时，我们鼓励
地方政府能够进行早期招
标。

他接着说，不仅地方政
府，中央还鼓励各部委和机
构 (K/L) 进行早期招标。根
据 2018 年第 16 号总统条例

的规定，各部委、机构和地
区政府，应尽快完成商品和
服务的早期招标。

早期招标可以在确定预
算上限后进行，也可以在根
据法律规定批准区域机构的
工作计划和预算后进行。

普利哈迪说，通过提前
招标，可以从一开始就吸收
预算。可以在设定上限后进
行招标，然后可以在2023年
年初签署新一年的合同。

到目前为止，LKPP注意
到，23 个部委、16 个机构和
25 个地方政府已经进行了
早期招标。已提早招标的
2023 年采购计划的预算价
值共达18.4万亿盾。

他接着说，根据佐科维
总统的指示，仍然不确定的
地方政府可以效仿已经实施
或与 LKPP 沟通的部委、机
构、地方政府的榜样，因为
我们致力于能够鼓励更好吸
收预算的绩效。

（Irw）

中央促地方落实278万亿盾预算
LKPP：以刺激金融流通和经济活动

西南巴布亚正式成为第西南巴布亚正式成为第3838个省份个省份
12月 9日，内政部长迪托（Tito Karnavian）宣布

说，西南巴布亚正式成为我国第38个省份。

【本报讯】粮食储备公
共公司（粮储局／Bulog）在
政府允许进口 50 万吨大米
之后，准备在年底之前先进
口 20 万吨大米。实际上，
这项措施发生在农业部强
调我国大米产量过剩之时。

农业部长雅辛日前声
称，目前是我国大米的丰收
顶峰时期，这是自我国自独
立以来，大米产量的鼎盛时
期。详情可以询问中央统
计局。他说，我们必须考虑
发生的动态现象，而不仅仅
是看到生产力和可用性数
据，负担能力也应该是其部
分因素。因此，我们没有谈
及其他问题。我们谈及的
是继续合作，鼓励粮储局根
据现有成本解决政府采购
价格，以便大米的吸收不仅
在贸易商手中，而且政府也
是如此。

国家粮食局主任阿里
夫（Arief Prasetyo）指 出 ，准
备进口 20 万吨大米以填补
国家粮食机构的库存。我
们不想讲述其他事情，因为

价 格 干 预 的 特 殊 条 件 需
要。粮储局必须仍然有大
米储备，以应对自然灾害、
洪水和地震等意外情况。
此外，国家粮食局希望粮储
局有大米库存。对国家粮
食局而言，可用性是第一，
最好是本地采购，但如果今
天 收 获 ，看 到 产 量 300 万
吨，而消费是 500 万吨，难
道说想从为民众准备的消
费库存取出吗？

阿 里 夫 预 测 ，到 今 年
底，全国大米的供应量达到
170 万吨，但这种大米的库
存多数都在民众之中。

中央统计局长马科·尤
沃诺（Margo Yuwono）解释了
2022 年印尼大米剩产将达
到 170 万吨的可能性。但
大多数的大米是在家庭、农
民、商人和磨坊里。

马科表示，从大丰收期
间到 6 月底的调查结果来
看，从过剩状况来看，农民
家庭的稻谷库存占 65%、碾
压长 10%、粮储局仅为 9%。

（亮剑）

进口大米争议仍在发酵
农长再强调目前农民稻田处于丰收期

【本报讯】如果要去巴
厘 岛 邦 里 县（Bangli）旅
游，游客可事先邂逅温迪
山（Undisan）旅游村，并了
解 当 地 社 区 的 传 统 习
俗 。 该 坐 落 于 登 布 古 镇
（Tembuku）的 旅 游 村 获 得
我 国 旅 游 与 创 意 经 济 部
所 发 起 的 2022 年 50 个 荣
获 最 优 秀 旅 游 村 奖（AD-
WI 2022）其 中 一 个 旅 游
村。

前 些 时 ，旅 游 与 创 意
经济部长善迪亚卡（Sand-
iaga Uno）曾说：“这是最优
秀的最优秀，基于社区传
统 习 俗 的 旅 游 受 到 高 度
尊重，同时以持续性的数
字化原则为前提，我们希
望 能 成 为 其 它 旅 游 区 的
楷模。”

据 了 解 ，温 迪 山 大 多
数的村民以务农、养殖及
制作金、银花首饰为业的
农 民 和 手 艺 工 匠 。 这 些
都成为吸引游客的魅力。

根 据 jadesta.kemen-
parekraf.go.id 网 页 的 资 料 ，
温 迪 山 推 出 各 种 旅 游 活
动 ，其 中 是 沿 着 稻 田 漫

步、骑自行车穿越田间及
制作传统椰子油等。

此 外 ，游 客 也 可 练 习
瑜 伽 及 坐 禅 、镀 金 黄 铜
花 、沙 爹 肉 串 、以 及 耕
田 。 温 迪 山 旅 游 村 仍 实
行一些文化活动，其中是
保 护 寺 庙 、水 利 灌 溉 、火
葬 仪 式 及 神 圣 宗 教 仪 式
的舞蹈艺术等。

还 有 ，当 地 设 有 的 民
宿价格从 25 万盾起，其它
如 De Klumpu Bali Eco Tradi、
De Umah Bali、D’Karang
Homestay、 D’ Karang
EcoLodge、以 及 D’Sari Un-
disan House 等 具 有 巴 厘 民
俗风格的旅舍。

在温迪山旅游村提供
的设施有停车场、纪念品
店 、景 点 拍 照 、公 共 洗 手
间、网络及餐馆等。

善迪亚卡说：“在出现
新冠肺炎期间，旅游业正
在面临困境时，原来旅游
村成为游客的首选，因为
旅 游 村 推 出 的 销 售 概 念
就 是 在 开 放 的 自 然 环 境
下 的 农 村 社 区 日 常 生
活。” （Ing）

观光巴厘温迪山旅游村
可体会神仙岛传统文化生活
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